

LA TAUPE ROUGE

SPECIAL INDOCHINE

Sup. à LAUUGE N° 179

Directeur de Publication . MICH.LOUX C.

vietnam : la paix pour bien où ??

Le 7 Novembre les américains sont allés aux urnes pour élire leur "nouveau" président. Nixon, comme tous les sondages l'annonçaient, a été réélu pour 4 ans ; de fait ce fut une simple formalité comme le montre le chiffre record vaste de 45 % d'abstentions.

La réélection de Nixon était à prévoir. C'est la conséquence de la politique démagogique de l'impérialisme américain qui une fois de plus a jetté de la poudre aux yeux des masses. Pour se faire réélire, Nixon n'a pas hésité à parler de paix au Viet Nam après avoir pratiqué le désengagement progressif des troupes U.S.

Les manœuvres habiles de Nixon ont eu comme premier résultat de démobiliser le mouvement anti-guerre aux US.. En Europe et plus particulièrement en France, les travailleurs sont soumis chaque jour à la propagande gouvernementale et bourgeoisie qui veut leur faire croire que la guerre est finie au Viet Nam. Qu'en est-il exactement ? Nixon signera-t-il la paix ?

C'est la question qui actuellement est posée et il n'y a que deux réponses à apporter.

Et si la guerre continue ...

La première réponse est que Nixon, en dépit de ses belles paroles ne tient pas à faire la paix. Un certain nombre de faits vont dans ce sens.

Nixon n'a pas balayé d'un petit coup d'état dont la C.I.A. a le secret le fantoche Thieu, bien au contraire, durant les derniers pourparlers de paix à Paris, on l'a entendu plus que de coutume crier sa volonté de "vaincre et de battre ces communistes". Alors que tout le monde sait parfaitement que sans les tapis le bombardement et le matériel donné il n'y aurait plus de Thieu.

De plus, nous voyons depuis quelques semaines (la télé et les journaux nous en parlent abondamment) des tonnes et des tonnes de matériel arriver directement des Etats Unis au Sud Viet Nam (chars lourds avion cargos C 47 etc ...) . quand on sait que l'armée sud vietnamienne est la 3 ème du monde avec 1 million déhorries en armes et la 3ème force aérienne du monde, on se demande si Nixon veut la Paix ou l'offensive partout. Tout cela avec la petite chose nécessaire pour se faire réélu en faisant de belles promesses mais en continuant chaque jour à bombarder le Nord Viet Nam.

LA PAIX POUR DEMAIN ?

La deuxième supposition consiste à dire que Nixon veut effectivement la paix mais bien entendu pas à n'importe quel prix pour lui. Se libérer les mains au Viet Nam pour se faire réélire dans un temps est flatteur pour lui mais ne tient pas compte des besoins de l'impérialisme américain.

Alors verrons-nous la paix signée au Viet Nam et les U.S. se tourner à nouveau vers l'Europe où les "libertés" prises par les capitalistes européens et leur expansion l'inquiètent au plus haut point ? L'impérialisme US a, de toute façon, besoin d'un endroit pour ré-investir ses capitaux pour lui permettre d'en tirer profit ; Amérique Latine ou Europe seront les terrains où il compensera la perte de ses industries d'armement.

RESTER MOBILISES L'IMPER.TIF NUMERO I

En tout état de cause, même si la paix est signée, la puissance militaire du Sud Viet Nam, renforcée chaque jour par les U.S.A., reste une menace pour le Nord Viet Nam et pour les forces de libération au Sud. La tactique de l'impérialisme US sera de faire jouer son rôle de chien de garde mondial par forces interposées. Actuellement 200 000 prisonniers moisissent dans les bagnes et autres cages à tigres du Sud Vietnam ; et Thieu menace de plus en plus ouvertement de les exterminer, de faire sauter les prisons qui sont minées. Même si les accords sont signés, ces prisonniers peuvent être liquidés en quelques instants. Un tel génocide peut être évité si l'opinion mondiale est alertée. Plus que jamais, le soutien à la révolution indochinoise est nécessaire.

Pour tous les travailleurs du monde, l'objectif reste le même : un soutien constant aux forces révolutionnaires du Sud Vietnam qui se battent contre l'impérialisme. La victoire révolutionnaire au Sud Viet Nam sera pour tous les travailleurs la victoire contre un maillon de l'impérialisme mondial. C'est pour cela que notre soutien ne doit surtout pas se relâcher, comme le souhaiteraient les gouvernements capitalistes du monde. Il ne doit pas y avoir de trêve car le capitalisme est seul à en profiter.

LE SOUTIEN CONTINUE

Le 7 Novembre, jour des élections aux U.S.A., le F.S.I. (Front de Solidarité Indochine) appuyé par les organisations révolutionnaires a été le seul en France à organiser des manifestations de soutien à la révolution indochinoise : 7 000 manifestants à Paris, 500 à Bordeaux, 1 000 à Marseille, 1 300 à Toulouse, 1 000 à Rouen et dans de nombreuses autres villes.

A Orléans, le Comité FSI local avec l'appui de la Ligue Communiste a organisé plusieurs collages, des diffusions de tracts, appelant à la solidarité ainsi que des collectes en faveur de l'Association Médicale Franco-Vietnamienne.

- Pour un soutien actif à la révolution Indochinoise, rejoignez le F.S.I.
- Prenez contact avec les diffuseurs de la fauve.
- PLS DE TREVE DANS LE SOUTIEN
- NIXON HORS D'INDOCHINE
- TOUT POUR LA VICTOIRE DE LA REVOLUTION INDOCHINOISE